
Le Génitif est
• en -ος, 
• en -ους
• en -εως

OUI NON

3e déclinaison
Distinguez entre masculin-

féminin ou neutre pour 
appliquer le bon modèle.

Le Génitif est
en -ας
en -ης
en -ου

OUI NON

La finale du 
radical de 

Nominatif est 
en ο

La finale du 
radical de 

Nominatif est
● en α

● en -η 

OUI NON OUI NON

2e déclinaison
Distinguez entre masculin-

féminin ou neutre pour 
appliquer le bon modèle.

Le mot 
est 

féminin

Le mot 
est 

masculin

OUI NON OUI NON

1e déclinaison
Appliquez la déclinaison des 

masculins 
● en -ας, -ου 
● en -ης, -ου.

1e déclinaison
Appliquez la déclinaison des 

féminins 
● en -α, -ας
● en -η, -ης
● en -α, -ης
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